

CIB
CONFERENCE INTERNATIONALE DES BARREAUX
DE TRADITION JURIDIQUE COMMUNE



MOTION DE REMERCIEMENTS AU BARREAU DU SENEGAL

La Conférence internationale des barreaux de tradition juridique commune, réunie à Dakar au Sénégal, pour son 29e Congrès, du 4 au 6 décembre 2014,

Adresse ses plus chaleureux remerciements au Barreau du Sénégal, à son Bâtonnier, aux membres du Conseil de l'Ordre et à tous les Confrères qui ont participé à l'organisation de ce remarquable congrès, qui restera gravé dans les mémoires des participants, au regard de la qualité des travaux et de la chaleur de l'accueil réservé aux congressistes